

## COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR

## 1. Fin de mandat de madame Sophie Bégin et affectation temporaire d'un directeur adjoint aux affaires stratégiques et administratives

Comme vous le savez, jusqu'à présent les démarches pour doter le poste de directeur adjoint aux opérations n'ont pas permis de recruter une personne correspondant au profil recherché et que le mandat de madame Sophie Bégin se termine le 31 décembre prochain, la solution intérimaire qu'a retenue le SPCIQ est d'affecter monsieur Robert Laperle au poste de directeur adjoint aux affaires stratégiques et administratives pour la période du 5 janvier 2011 au 5 janvier 2012.

Les principaux mandats de monsieur Laperle seront les suivants :

- Outiller le SPCIQ en matière de reddition de compte en développant et en mettant en œuvre de nouveaux processus.
- Collaborer au processus de coaching qui sera mis en place pour les chefs de peloton et l'équipe de gestion du SPCIQ.
- Assurer la révision des processus clés du secteur Logistique et développer des procédures appropriées.
- Collaborer à la rédaction des attentes signifiées dans le cadre de la réorganisation.

Monsieur Laperle conserve ses responsabilités de directeur de la Division formation, recherche et développement.

Je lui souhaite tout le succès voulu dans ce nouveau défi et l'assure de mon entière collaboration.

Aussi, je profite de l'occasion pour remercier chaleureusement madame Sophie Bégin pour son implication et sa disponibilité dont elle a fait preuve tout au cours de son affectation au SPCIQ.

#### 2. Retour en caserne des chefs de peloton

Conformément aux orientations du Schéma de couverture de risques en incendie 2010-2015, les chefs de pelotons travailleront avec et selon l'horaire de travail de leur peloton respectif, et ce, à compter du 10 janvier 2011, 6 h 30. Pour l'occasion, le peloton # 2 sera en service. D'autres renseignements vous seront acheminés sous peu par les chefs de pelotons.



## 3. Déménagement de la Division formation, recherche et développement

La Division formation, recherche et développement occupe maintenant ses nouveaux locaux situés au 800, avenue des Rocailles depuis la mi-novembre.

# 4. Dîner annuel du Centre Louis-Hébert et dépouillement de l'arbre de Noël des pompiers

Je tiens à remercier les organisateurs du dîner annuel du centre Louis-Hébert tenu le 3 décembre dernier pour leur implication et leur travail bénévole.

Le traditionnel dépouillement de l'Arbre de Noël s'est déroulé le dimanche 12 décembre dernier au Centre Monseigneur-Marcoux. Les bénévoles du comité organisateur ont reçu environ 300 enfants et leurs parents. Aussi, je souhaite les féliciter pour le franc succès qu'a connu cet événement.

#### 5. Vœux de Noël et de la Nouvelle Année

À titre personnel et au nom de l'état major, je tiens à vous souhaiter à chacun et chacune ainsi qu'à votre famille un Joyeux Noël et une bonne année 2011. Aussi, sachez que j'ai une pensée particulière pour le personnel ainsi que pour nos partenaires du Club Appel 99 ainsi que du SPIQ.ca qui doivent assurer le service durant cette période de festivité.

Amicalement,

Richard Poitras, directeur

Le 22 décembre 2010